
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 246/12 

De Informações 
 
 
 

“Referentes à disponibilização dos 
serviços de uma assistente social no 
período da tarde, no Pronto-Socorro 
Afonso Ramos”. 
 

Considerando-se que, atualmente somente pela manhã há a 
disponibilização dos serviços de uma assistente no Pronto-Socorro 
Afonso Ramos, e 
 
 

Considerando-se que, fui procurado por diversos munícipes 
que reivindicaram o atendimento de uma assistente social no período 
da tarde, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Há a possibilidade da Prefeitura Municipal, 
disponibilizar os serviços de uma assistente social no período da tarde, 
no Pronto-Socorro Afonso Ramos? 

 
2 – Se positiva a resposta, a partir de quando?   

 
3 – Se negativa, expor os motivos?                    

 
                   4 – Outras informações que julgar necessárias. 
                                                     
  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de abril 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


